



“NO TENEMOS FAVORITOS”, RATIFICA EL PRESIDENTE

Mi familia cercana y yo no nos metemos al proceso, responde AMLO a Ebrard

EMIR OLIVARES Y
ARTURO SÁNCHEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador enfatizó que ni él ni su familia intervendrán en el proceso para la elección del coordinador nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, que eventualmente se convertirá en el candidato de Morena a la Presidencia de la República en 2024. “No tenemos favoritos”.

En la mañana de ayer, el mandatario fue interrogado sobre la propuesta que la víspera hizo el ex canciller Marcelo Ebrard de crear la secretaría de la cuarta transformación –para dar continuidad y consolidar los programas sociales y las obras prioritarias de la actual administración–, y que sea encabezada por Andrés Manuel López Beltrán, hijo del mandatario, quien de inmediato la rechazó, a lo que el Ejecutivo contestó que no desea intervenir en el proceso de elección de su partido.

“No quiero opinar sobre el proceso. Además, ya lo he dicho muchas veces, estamos en una etapa nueva,

sin tapados, sin destapes, sin dedazo, sin acarrees, sin cargada y no tenemos favoritos. Todos los que están participando merecen nuestro respeto y no va a ser el Presidente el que va a decidir, sino el pueblo, porque esa es la auténtica democracia. Mi familia cercana: mis hijos; mi esposa, Beatriz, no nos metemos en nada del proceso”, subrayó.

–¿Le pediría a los aspirantes que no los involucren?–se le preguntó.

–No, somos libres. Está prohibido prohibir. Cada quien puede expresarse, pero si se actúa con claridad, ya se sabe que nosotros no tenemos favoritos, ni hombres ni mujeres. También decir que estoy muy contento, pero mucho muy contento, porque los que están participando son de primera. Confío en que a quien resulte ganador en la encuesta le entregará la Presidencia.

A la par, llamó a la oposición a dar a conocer ya el método por el que elegirá a su abanderado. “¿Si va a haber encuesta o no? Dijeron que iban a definir un procedimiento, pero ya

llevan 15 días con lo mismo y aún no aclaran, y hay como 50 aspirantes, pero de eso no dicen nada”. Criticó que el PAN esté dando preferencia al diputado Santiago Creel sobre las senadoras Xóchitl Gálvez y Lilly Téllez. “No pueden hacerlas a un lado; todos tienen derecho”. Y pidió proyectar un video donde Creel reivindica al PRI, al tratar de criticar a su administración: “ni en las peores épocas del PRI, hoy nuestro aliado, pero ya democratizado”, señala el panista.

“

Que un hijo del Ejecutivo lidere nueva secretaría de la 4T, propone el ex canciller